

Bulletin Évangélique

*ta parole est une lampe à mes pieds,
et une lumière sur mon sentier*

psaume 119, 105

NOEL 2022

Par: **Larry Buote** (Novembre 2022)

Un dictionnaire français nous dit que Noël est festin, famille, et festivités. Une saison de fêtes adoptée aux 4 coins du monde; au Japon Noël est associé à «Kurisumasu ni wa kentakkii», c'est-à-dire du Kentucky pour Noël. Manger du poulet (frit) à Noël est une tradition qui remonte à une campagne de marketing de 1974 – et encore à ce jour, KFC enregistre son volume de ventes le plus élevé chaque année au réveillon de Noël.

En Espagne, des cadeaux sont déposés par Tió de Nadal, une bûche de Noël sous forme d'un morceau de bois souvent dotée d'un visage et de petites jambes. Tio de Nadal partage également le repas du soir et s'installe confortablement sous sa propre petite couverture. Mais la veille de Noël, la petite bûche est jetée dans la cheminée et battue de bâtons.

En Norvège, il faut cacher les serpillières et les balais – car il faut empêcher les

mauvais esprits, qui viennent sur terre pour voler les balais et s'envoler vers les cieux de Noël.

En Ukraine, les arbres de Noël sont décorés de toiles d'araignées ou d'ornements qui ressemblent à des toiles d'araignées. L'histoire remonte à une pauvre femme qui ne pouvait pas s'offrir des ornements pour décorer son sapin. Le matin, elle se réveilla et vit l'arbre couvert de toiles d'araignées qui semblaient resplendir magnifiquement dans la lumière du soleil.

En Pologne ainsi qu'en Allemagne, on considère que trouver une araignée ou une toile d'araignée dans un arbre de Noël porte chance.

Aussi en Ukraine et en Pologne, le bon moment pour ouvrir les cadeaux est inscrit dans les étoiles. Le plus jeune des enfants doit regarder le ciel et attendre qu'apparaisse la première étoile qui donne le signal pour ouvrir les cadeaux.

Et certainement il y a d'autres traditions

Visitez-nous au www.sitewebbe.com

bizarres et amusantes qui pourraient être ajoutées.

La Bible nous affirme que Jésus est né à Bethléem et que des hommes qui ne venaient pas de Bethléem étaient déjà au courant de sa naissance des mois avant que Marie ait entendu les paroles de Gabriel. Ces hommes venus de loin faisaient partie d'une grande troupe, car cela avait fait les nouvelles dans la région de la Judée et les principaux de la nation Romaine ainsi que le roi ont voulu savoir où et quand ce roi des juifs serait né. À sa naissance des bergers ont été avertis par des anges et sont venus à la crèche.

Ces faits mentionnés dans la Bible, nous disent que divers niveaux de la société ont eu connaissance de la venue du Sauveur. Et qui souligne la vérité de Jean 3-16. « Car Dieu a tant aimé le MONDE. »

La Bible nous enseigne aussi de Sa vie, où il a prêché et les nombreux témoins qui ont vu ses guérisons et ses miracles. Il a enseigné l'amour de Dieu, et Il a aussi parlé du jugement de Dieu contre le péché.

Un petit nombre de gens ont cru en Lui, et ce petit nombre a grandi à 120 personnes et plus tard à 3000, et à 5000. Depuis, par l'intermédiaire de ces

chrétiens, des millions ont été touché par Son amour et par Son message.

La Bible souligne la raison primaire de Sa venue; non pour enseigner, pour guérir, ou pour nous donner le bon exemple de vie!

Nous lisons dans la première épître à Timothée chapitre 1 verset 15, « Christ est venu dans le monde pour SAUVER... » Or, son enseignement, ses miracles, ne peuvent pas sauver, ne peuvent pas payer nos péchés, seule Sa mort peut payer le péché. (Épître aux Romains chapitre 8, verset 3)

Aujourd'hui, il y a dans le monde, un grand nombre qui SONT sauvés. (Éphésiens chapitre 2, verset 8, Tite chapitre 3, verset 5) Ils ont cru non seulement la grande vérité de Sa naissance, de la crèche, et de Marie, la vierge. Ils ont compris que par Sa mort Il a payé le plein prix pour racheter l'âme.

La croix de Christ est devenue plus grande que la crèche, car l'Homme qui est mort est devenu Sauveur et Seigneur. Le pécheur repentant et éclairé par le Saint-Esprit se rappelle du jour, du moment quand il est né de nouveau.

Et vous, cher lecteur, la venue de Jésus, Sa mort et Sa résurrection, ont-elles une importance primaire?

Pensée

La Nouvelle de Bethléem résonne autour du monde. La Nouvelle de Golgotha aussi, mais le paiement complet du péché doit aussi retentir.

Visitez-nous au www.sitewebbe.com